

Succès pour le projet Erasmus de l'école de musique

11 avril 2023

Musique

Fin mars, vingt élèves de l'école de musique âgés de 12 à 16 ans, ont participé au dernier volet du projet Correspondances sonores (Erasmus+), à Torrelavega en Espagne.

Accompagnés par trois enseignants de l'école de musique et deux animateurs jeunesse, ils ont pu découvrir une autre culture et ont participé à plusieurs temps forts musicaux, dont un concert public en fin de séjour intégrant des danseurs et circassiens. Celui-ci a nécessité de nombreuses heures de répétition en France et à leur arrivée en Espagne.

De la musique certes, mais aussi des temps sportifs, festif et culturels... En somme, une expérience très riche, aux côtés d'autres jeunes espagnols et suédois !

Le troisième et dernier volet de ce projet Erasmus+

Pour rappel, ce projet artistique intitulé « Correspondances sonores » s'est décliné en trois temps d'échanges. La première escale a eu lieu à Uppsala (Suède) en octobre 2021 pour 20 musiciens sébastiennais âgés de 13 à 17 ans.

En mars 2022, c'est Saint-Sébastien qui a accueilli les musiciens internationaux et a proposé un concert grand public à l'ESCALL réunissant une soixantaine de musiciens.

Le dernier volet de cette belle aventure collective a donc eu lieu il y a quelques jours avec un départ pour Torrelavega en Espagne.

Les trois établissements d'enseignement artistique européens, dont l'école municipale de musique de Saint-Sébastien, sont très satisfaits de cette belle collaboration qui a permis à 180 élèves, dont 60 Sébastiennais, de vivre une expérience musicale et humaine inoubliable.

La musique comme un langage commun...

Image not found or type unknown

■